

EDUCACIÓN

Hoy sólo tendrán pruebas aquellos a los que les coincidiera algún examen. El día 26 conocerán las notas para poder acceder a la carrera que deseen o puedan. A Enfermería en Melilla ya es imposible

Hoy es el último día de Selectividad para aquellos a los que les coincidiera algún examen en los anteriores días, pero la mayoría de los 156 estudiantes que se ha presentado a las Pruebas de Acceso a la Universidad ya terminó ayer. Amaya Epelde, delegada adjunta del rector de la UGR, aseguró que se ha desarrollado todo "sin incidencias" y que ningún alumno ha faltado a los exámenes. El día 26 se conocerán las notas, para que los estudiantes sepan a qué carrera pueden optar. A la mayoría de carreras en Melilla no hay problemas para acceder, ya que hay plazas de sobra, pero al Grado de Enfermería ya es imposible.

Termina la Selectividad "sin incidencias" ni bajas para 156 melillenses

Rosario López Melilla Hoy

Ya en junio había 969 preinscripciones para acceder al Grado de Enfermería que, aunque este año duplica plazas, tiene sólo 110, con lo cual, muchos estudiantes se quedarán fuera y, por tanto, es imposible que accedan a él los alumnos que se han examinado ahora de Selectividad. Ayer terminaron las pruebas para la mayoría, para los que no les haya coincidido ningún examen. Eran 156 los estudiantes citados y no ha habido ninguna falta, según informó Amaya Epelde a MELILLA HOY. La delegada adjunta del rector de la UGR aseguró que todo se había desarrollado "sin incidencias".

De los 156 estudiantes, sólo 25 querían subir nota, es decir, la mayoría de los que se han



La Selectividad comenzaba el pasado lunes para los melillenses

examinado acudía por primera vez a Selectividad o había suspendido en la primera convocatoria. En junio, el 81 por ciento

de los estudiantes melillenses aprobó. ¿Se da el mismo comportamiento en septiembre? La delegada adjunta del rector expli-



Se juegan mucho y les cuesta despegarse de los apuntes

có que en septiembre del año pasado sólo aprobó el 55 por ciento de los estudiantes, pero lo que ocurra este año aún está por ver. Es el día 26 cuando se conocerán las notas, que podrán ver los estudiantes accediendo a la página del Distrito Único Andaluz, con su correspondiente contraseña, que se facilita antes de las pruebas.

Las carreras universitarias que oferta la UGR no suelen tener problemas de plazas, ya que son pocos estudiantes los que se examinan cada año de Selectividad. En junio, fueron unos 300, a los que se suman los 156 de ahora. El número es reducido y no son muchos los estudiantes que vienen de fuera, salvo para estudiar Enfermería, por ser aquí la nota más baja que en la península. Aún así, la Universidad de Granada sigue con la

La inauguración del curso académico no será finalmente el día 4, sino, probablemente, el 18 de octubre

pretensión de ampliar titulaciones para el 2014-2015 con los dos dobles grados (ADE+Derecho y Magisterio+Educación Física) anunciados.

De otra parte, Amaya Epelde informó de que la inauguración del curso académico no será el 4 de octubre, como estaba previsto, por problemas de agenda del rector de la UGR. Muy previsiblemente, será el día 18 cuando se haga el acto institucional, aunque aún está por confirmar.

SU ANUNCIO EN
MELILLA HOY
COMPROBARÁ SU RENTABILIDAD

Contacte con nuestros agentes comerciales o llame al 952 69 00 00

edificio
Azalea
CALLE PALENCIA

100% FINANCIACIÓN ASEGURADA

- *COCINAS AMUEBLADAS
- *ELECTRODOMÉSTICOS EN ACERO
- *PERSIANAS MOTORIZADAS
- *SUELO LAMINADO
- *ARMARIOS EMPOTRADOS
- *BAÑOS AMUEBLADOS

952 691 441

LOHER
SERVICIOS INMOBILIARIOS S.L.
www.grupolohher.es